
 

◇◇黙祷［半田朋子会員 （９/２８ ご逝去）］    ◇歌唱  「それでこそローター」     

◇会長挨拶         ◇幹事報告         

◇卓話 公共イメージ委員長  宇野雅仁君   『公共イメージについて考えよう』 
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2024-2025 年度テーマ 
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第 65代会長 杉田 祐一 

第 65代幹事 木村 信一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2025 年 1 月 30 日（木） 第３０９２回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦副幹事 No. 26 

 

◎ゲスト・ビジター紹介 

小泉喬史様 （平賀会員ゲスト ハートランド代表取締役） 

◎幹事報告  

◆ガバナー事務所より   ◇「財団室ニュース２月号（２

０２５年）」・・・全会員へ配信済 

◇危機管理セミナー資料 送付の件  ◉ＰｏｗｅｒＰｏ

ｉｎｔ ２本…https://xgf.nu/CGYGV （ＤＬ有効期限：２

/１９） 

◆ガバナー補佐より  第１０回 会長幹事会 開催のお知

らせ  ◉２/７(金) １８：３０～  ◉熊や別館弥栄 

◆茅ヶ崎湘南ＲＣより  外部卓話（本田博己氏）のご案

内  ◉２/１９（水） １８：３０点鐘  ◉茅ヶ崎商工

会議所４Ｆ 

◆茅ヶ崎青年会議所より  ◇『新年式典』 ご臨席への礼

状 （杉田祐一会長 出席） 

◆国際ソロプチミスト茅ヶ崎より  チャリティーコンサ

ート「古楽で愉しむ シェイクスピアエイジ」 開催のご案

内 ◉３/１（土） 午前の部…１１：００開演 午後の部

…１４：００開演  ◉スタジオベルソー  ◉チケット

…３，５００円 

スマイル報告 細井年春会員 

杉田祐一君＆木村信一君 半田さん、お遍路さんで、いい

頭の形してるねとご住職に声をかけられたこと、なつかし

く思います。今では私も日々修行を重ね、とうとうお釈迦

様に間違われるまでになりました。小泉喬史様、本日はお

越しくださりありがとうございます。お楽しみくださいま

せ。宇野さん、卓話楽しませていただきます。 

田中賢三君 小泉さん、大歓迎です。例会を楽しんでくだ

さい。宇野さん、卓話よろしくお願いします。先週は米山

記念館研修旅行たいへん御苦労様でした。カバンを忘れ、

たいへん御迷惑をおかけしました。 

吉田恵子君 1 月も終わりですね。小泉様ようこそ。ロー

タリーを楽しんでくださいね。宇野さん卓話楽しみです。 

大箭剛久君 1月 17日にマリオ RI会長エレクトの歓迎晩

餐会に出席しました。最初に「マルコ、マルコ」と紹介さ

れたので「ちびまる子みたいだな」と思っていたら、実は

「デカまる子」でした。（本名マリオ・セザール・マルティ

ンス・デ・カマルゴ） 

大森竜太郎君 いろいろと事情がありまして、今年初めて

の例会参加となってしまいました事、誠に申し訳ありませ

んでした。どうぞ本年もよろしくお願い致します。 

山口利通君 宇野君、卓話期待しております。小泉さん、

入会おめでとう。 

成田栄二君 宇野さん、卓話よろしくお願いします。ゲス

トの小泉さん、楽しんでください。 

河本啓伸君 木村信一ちゃん、昨日・今日はいろいろお世

話になりました。まるでエアコンのプロみたいで頼りにな

りました。 

和田幸男君 宇野公共イメージ委員長、卓話よろしくお願

いします。 

半田会員への黙禱 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１／３０ ３０９２ ４６ ４３＋１ ２４ ３ １７ ６１．３６％  

１／１６ ３０９０ ４６ ４３＋１ ３１ ２＋０ １１ ７５．００％ ７５．００％ 

 

出席報告 吉田恵子会員 

卓話は別紙に続きます 委員会報告の面々 左上から平賀、 

大箭、菅野、細井、木村邦佑、山口裕哉の各会員 

卓話「公共イメージについて考えよう」宇野雅仁会員 

公共イメージ委員会の宇野です。本日は 12 月に藤沢で行

われた勉強会のご報告と今後についてお話しさせていただ

きたいと思いますので、よろしくお願い致します。『ロータ

リーの公共イメージを高めるクラブ運営の理論と実践！』

という議題の趣旨で行われました。  

検討テーマは、以下の 3 つになります。  

Ⅰ．広報活動と公共イメージ向上活動の違いとは何か？ 

Ⅱ．公共イメージ向上の対象者は誰か？  

Ⅲ．何故、ロータリーは公共イメージ向上が必要なのか？ 

公共イメージ向上の目的は？  

この 3 つの検討テーマを 1 グループ 10 名ほど 4 つのテー

ブルに分かれて自由に討議しました。グループ討議検討チ

ャートに従いリーダーと発表者と書記を決めて進められま

した。私のグループでは以下のような意見が出ました。 

Ⅰ．公共イメージ向上とは、何をする活動か？  

ブランディングしていく／周りにからどう見られるか気に

する／地域社会の認知／大きく利益をもたらす／発表する

場所／ロータリークラブとライオンズクラブの違い／ 

広報とは何をする活動か？  

お知らせをする活動／事実、予定、周知する／宣伝、活動

など／SNS、メディア等／ニュース、告知 

私も飲食店を営んでいるので、お店のイメージをどのよう

に伝えるべきか？ 日々の広告、宣伝をどのように活かす

か？などを考えながら他の方の意見を聞いていました。

色々な職業や角度からの意見だったのでとても興味深かっ

たです。  

以下が私のネットでの検索結果のまとめになります。 

公共イメージと広報は、いずれも組織や個人の対外的なコ

ミュニケーションに関連していますが、異なる側面を持っ

ています。 

【公共イメージ（Public Image）】 

 - 組織や個人が一般の人々にどのように認識されている

か、という全体的な印象や評価を指します。 

 - このイメージは、過去の行動、メディア報道、社会的な

活動などによって形成されます。  

 - 公共イメージは、信頼性やブランド価値に直接影響を与

えるため、戦略的に管理することが重要です。 

中山冨貴子君 先日の米山梅吉記念館移動例会、久しぶり

で楽しかったですね。ゲストの小泉喬史様ようこそお越し

くださいました。宇野さん卓話楽しみにしております。 

加瀬義明君 小泉さんようこそ。入会をお待ちしています。

宇野さん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

富田桂司君 ゲスト小泉様ようこそいらっしゃいませ。先

週米山記念館に行かれた方々お疲れ様でございました。

久々のバス旅行にて大変楽しく過ごさせていただきまし

た。残念なことに長時間だとトイレが近くなってきたらし

く、ドキドキしながらの旅となりました。お昼時に失礼い

たしました。 

杉本剛昭君 小泉様ようこそ。ご入金お待ちしております。

宇野さん、卓話楽しみです。よろしくお願いいたします。 

木村邦佑君 ゲスト小泉喬史様ようこそ。宇野さん、卓話

よろしくお願いします。 

橋本正一君 ゲストの小泉さんようこそです。宇野さん、

卓話楽しみです。 

平賀裕祥君 皆様小泉さんをどうぞよろしくお願い致しま

す。映画の 366日は泣けます。月末頑張りましょう。 

宇野雅仁君 ゲストの小泉喬史様ようこそいらっしゃいま

した。 

大森翔平君 ゲスト小泉さんようこそ。よろしくお願い致

します。 

山口裕哉君 小泉さんようこそ。宇野さん卓話楽しみにし

ています。 

上原幸作君 小泉さんようこそ。楽しんでください。宇野

さん、ABCいつもあがとう、公共イメージ卓話よろしくお

願いします。 

島崎英之君 小泉さんようこそ。宇野さん卓話よろしくお

願いします。 

榊 謙二君 小泉喬史様ようこそいらっしゃいました。楽

しんでいってください。 

［本日 23 件、28,000 円です］ 

うのまさひと  

2022年 7 月入会 

1973年 2 月 11 日生まれ 

ABC 肉とワインのおいし

い店 代表 

職業分類：多国籍料理 

現年度公共イメージ委員会

委員長 


